

こんにちは  
**新社会党**です



委員長 岡崎ひろみ

東京都千代田区神田神保町2-10 三辰工業ビル3階 TEL 03-6380-9960 FAX 03-6380-9963

週刊 **新社会**

2020年12月号

発行所：新社会党 発行：岡崎ひろみ  
〒101-0051 東京都千代田区神田神保町2-10 三辰工業ビル3階  
TEL 03-6380-9960 FAX 03-6380-9963  
振替 00140-0-149727 1ヵ月600円 164円1部 150円41円

http://www.sinsyakai.or.jp E-mail: honbu@sinsyakai.or.jp

やっぱりな～桜を見る会疑惑

野党と市民の  
共同で  
徹底究明を！

辞職したものの  
安倍前首相・3つの疑惑は未解明

安倍晋三前首相が関わった「桜を見る会」について、東京地検特捜部が疑惑解明に向けて事情聴取に乗り出しました。「やっぱりな」と、多くの人々が漏らしています。安倍首相にまつわる未解明の疑惑は多々あり、再び「トカゲのしっぽ切り」にならないように声を上げましょう。

森友学園5つの疑惑

2015年5月に「森友学園」が大阪豊中市の国有地の売却問題で大きな疑惑を生みました。

- ①なぜ財務省は土地の価格を8億2000万円も値引きし、1億3400万円で森友学園に売却したのか。
- ②売却地の値引き理由の地中に、本当に大量のごみがあったのか。
- ③財務省の土地売却決済文書がなぜ書き替えられたのか。
- ④なぜ佐川理財局長は国会虚偽答弁をしても国税庁長官に昇進できたか。
- ⑤森友学園の理事長夫妻と安倍首相夫妻は懇意にしており、森友学園問題に深く関与していたのではないか。

加計学園5つの疑惑

2016年11月、学校法人「加計学園」が愛媛県今治市の「国家戦略特区」に獣医学部の新設が認定されたが、これに対しての疑惑とは？

①52年間この大学も認められてい

加計学園5つの疑惑

なかつた獣医学部が、なぜ加計学園に新設が認められたのか。

- ②学部新設を協議した文科省に内閣府が「新設は総理のご意向」とする文書を提示した文書はなぜないのか。
- ③文科省前川事務次官は文書は存在するが、官邸の意向を否定できない「付度」行政とした証言の真実。
- ④安倍首相と加計学園理事長とは長年の懇意関係。萩生田内閣官房副長官が関与した証拠の文書も発覚。
- ⑤安倍首相は加計学園の新設認可に対し、官僚が「付度」するよう圧力をかけたのではないか。

桜を見る会4つの疑惑

コロナ・菅政権に負けず  
2021年も元気で過ごしましょう。

新社会党委員長 岡崎宏美



今年「コロナで明けてコロナに暮れる」年でした。  
安倍政権から菅政権に交代し

2019年5月に発覚した安倍首相が主催する「桜を見る会」も疑惑だらけです。

- ①年々、首相杯の招待者の増加とその対象者が首相後援者であり、税金を私物化した「買収・公選法」違反。
- ②安倍首相の国会答弁と、前夜祭で使ったANAホテルの回答文書とは大きな相違で虚偽答弁。

- ③前夜祭の高級ホテルパーティーの会費を一人5000円とし、正規料金の値引き差額を安倍事務所が補填し、公職選挙法違反の疑いあり。
  - ④前夜祭の収支が政治資金収支報告書に記載がなくこれも違法の疑い。
- 今回の「桜疑惑」を一過性、秘書の責任に終わらせず、野党と市民の共同を強め、疑惑究明に向けて徹底追及しましょう。

ましたが、コロナ対策は遅々と進まず、暮らして営業はますます厳しく、格差と貧困は深まるばかりです。いっぽうではパブ的な株価上昇で、大企業や一握りの人たちに富は集中しています。主張しましょう。「誰でも人らしく生きる権利はある！」と。

2021年を生活、平和のため共に頑張りあいたいと思います。  
良いお年を！

# 安倍首相から菅首相へ 繰り返す一ご都合・強権人事

## 菅政権は、日本学術会議への干渉をやめろ！ 6名の任命拒否を撤回させよう

2020年9月に安倍首相は退任しました。後を継いだのが官房長官で安倍内閣を支えてきた菅義偉現首相です。この兩人に共通なのは自己の政策の「イエスマン」になる人事と、法律の解釈を変えてまでの強引な政治手法にあります。最近では、日本学術会議任命権の解釈を勝手に変更し、推薦名簿から安倍政治に批判的意見を述べた6名を任命拒否するなどの暴挙をはたらきました。あらためて、安倍―菅の2代の政権の「忖度人事」などを見てみましょう。

### 集団的自衛権容認のため 法制局長官を政権派に

安倍内閣が官僚人事に本格的に介入したのが2013年8月。集団的自衛権行使容認派の小松一郎駐仏大使を、慣例を破る異例の抜擢人事で内閣法制局長官にしました。その後、同じ立場をとる横畠裕介氏が就任し、憲法解釈を変更して「安全保障関連法・戦争法」の成立の後押しをさせました。

また安倍内閣は、2014年5月の内閣人事局発足時に、約600名の幹部官僚の人事権を掌握し、内閣の顔色をうかがう「忖度人事」の温床をつくりました。

### 森友疑惑で忖度 国税庁長官に特進

2016年6月に大阪豊中市の国有地を学校法人森友学園に土地評価額から8億円値引き売却された問題は、いまだ未解明のままです。この問題は不当な値引きをはじめ、様々な疑惑を生み出しました。また、安倍前首相がこの土地の払い下げに関わる疑惑で、国会で追及されました。

そこで、当時の売却責任者の佐川宣寿理財局長が安倍首相の関与を否定するために、疑惑隠しの虚偽の答弁を繰り返しました。これが安倍首相に評価され、2017年7月に国税庁長官となる異例の抜

擢人事が行われ、世間を驚かせました。

### 疑惑隠しのため 検察庁の人事に介入

2020年1月には、安倍内閣は検察幹部の恣意的人事を行い、政権に近い黒川弘務東京高検検事長の定年を勝手に半年延長し、最高検検事総長就任を画策しました。

安倍内閣の恣意的な人事と、検察官の定年延長規定を都合よく解釈変更したと批判を浴びましたが、その後黒川弘務氏は「賭けマージャン」が発覚し辞職しました。

### 学術会議に懲罰人事 政権批判の6名を排除

安倍政治を引き継いだ菅義偉首相は、10月1日に日本学術会議の105名の会員候補

者から6名の任命を拒否しました。菅内閣はその理由を「総合的、俯瞰的」と述べるだけでしたが、その内実は6名が、かつて安保法制、共謀罪、秘密保護法などに反対したことです。

日本学術会議を人事を通じて管理、監督する狙いは明らかで、日本学術会議の独立性を侵し、学問を政治に従属させようとするものであり、決して許されません。特に自民党は日本学術会議を「軍事研究ができる組織」への改変を企図しています。

◆◆◆◆◆  
強権的、自己中心的な「安倍・菅政治」は三権分立と議会制民主主義を破壊するものです。こんな政治は「免です。野党と市民の共闘で政治を変えましょう。

安倍・菅内閣の不当な人事介入の一例	
人事・介入	当該者
集団的自衛権容認で抜擢	小松一郎 内閣法制局長
戦争法成立のため抜擢	横畠裕介 法制局長官
森友疑惑で貢献し抜擢人事	佐川宣寿 国税庁長官
安倍疑惑隠し法人事	黒川弘務 東京高検検事長
日本学術会議へ人事介入	菅義偉首相 6名の推薦を拒否

新社会党機関紙「新社会」を読みませんか  
月4回発行・タブロイド判・月額600円・送料168円

お問い合わせ先